

市長が選ぶ2022松阪市10大ニュース

1. (3月) 津波避難タワーが完成

南海トラフ地震発生時における津波避難困難地域の解消に向けて、松名瀬津波避難タワーが完成。続いて5月に五主津波避難タワーが完成しました。

2. (4月) 松浦武四郎記念館がリニューアル

平成6年開館の松浦武四郎記念館をリニューアルオープン。映像やパネルを一新し、武四郎の書斎「一畳敷」を原寸模型で再現しています。

3. (7月) 「福祉まるごと相談室」開設

健康や福祉に関する悩みや、どこに相談すべきか迷っていることなどを“まるごと”受け止める地域の身近な相談先が「鎌田・嬉野・飯高」の3地区に開設しました。

4. (7月) 「オンライン申請総合窓口」開設

デジタルトランスフォーメーション(DX)の実現に向けた取り組みの一つとして、行政手続きのオンライン申請総合窓口「ちゃちゃっと手続き」を開設しました。

5. (8月) 新型コロナ市内陽性者数が過去最大に

新型コロナウイルスの陽性者が全国的に急増し、松阪市でも8月の累計陽性者数が過去最高の8,000人超えとなりました。

6. (8月) 市役所にキッズコーナー(こども未来課内)

保育園・幼稚園に関する手続きなどに来る保護者の皆さんが、安心して子どもと来ることができ、スムーズな手続きが行えるよう、市役所1階こども未来課内にキッズコーナーを開設しました。

7. (8月) 松阪ゆかりのスポーツ選手が躍動

三重高校野球部が夏の甲子園に出場し、地元松阪を大いに盛り上げてくれました。また、種田なつは選手はアーティスティックスイミングの世界jr選手権大会で優勝、上山紘輝選手、西山雄介選手、川端魁人選手が世界陸上に出場するなど、松阪市出身の選手が国内外で活躍しました。

8. (10月) 三井高利生誕400年

松阪で生まれ、後の三井グループの礎を築いた、日本を代表する商人「三井高利」の生誕400年を記念して、三井高利ゆかりの地である、松阪市・東京日本橋・京都での記念シンポジウムや企画展など、様々な記念事業を実施しました。

9. (11月) 2022全国コットンサミット in 松阪

国内綿花栽培やオーガニックコットンの普及・PRを目的に開催されている「全国コットンサミット」が松阪市で初めて開催されました。

10. (12月) 「みえ松阪マラソン2022」開催

「みえ松阪マラソン2022」が2年越しに開催されました。全国各地から訪れたランナーが松阪のまちを駆け抜けました。